



Communication : Médiapilote prend pied à Poitiers

Médiapilote, réseau d'agences de communication globale, vient d'intégrer l'agence M communication, à Poitiers, qui devient Mediapilote. **« Après avoir développé notre entreprise pendant 6 ans, mon associé et moi venions de nous séparer. La rencontre avec Mediapilote est arrivée à ce moment charnière »**, a confié à *La Lettre API* Yann Montero, créateur de M communication.

Avec l'agence de Vannes intégrée en février 2012, Mediapilote porte

ainsi à 7 le nombre de ses agences : Cholet, Angers, Laval, Le Mans, Rennes, Vannes et Poitiers. Ses dirigeants, Pierre Rochouane et Thierry Duchon, respectivement président du directoire et président du conseil de surveillance du groupe choletais, se sont fixés comme objectif d'être présents dans 10 villes de l'Ouest à fin 2013. La Vendée, La Bretagne, la Normandie, le Centre et Poitou-Charente font partie des projets d'extension.